



## Diputados de Morena llaman a la unidad para aprobar reformas pendientes

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal destacó la reforma electoral, el derecho al agua y a la alimentación, en conjunto con la prohibición del maíz transgénico



La mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados retomará a partir del 1 de febrero de 2025 la discusión de cuatro reformas constitucionales pendientes entre las 18 propuestas por el ex presidente Andrés Manuel López Obrador, además de 30 a 40 leyes reglamentarias, para construir el segundo piso de la llamada Cuarta Transformación.

Así lo anticipó el presidente de la Junta de Coordinación Política y líder de la bancada morenista en el Palacio de San Lázaro, **Ricardo Monreal**, al señalar que en el primer periodo de sesiones de la 66 Legislatura se aprobaron 14 de las iniciativas de reformas a la Constitución presentadas por López Obrador en febrero pasado.

En su colaboración Antilogía, para Milenio Televisión, el legislador precisó que entre los temas pendientes destacan la reforma electoral, el derecho al agua y a la alimentación, en conjunto con la prohibición del maíz transgénico, la reforma en materia de pensiones de retiro, así como el dictamen sobre austeridad republicana.



“Comenzaremos el año con una carga de trabajo singular, como fue con lo que concluimos el periodo legislativo del proceso ordinario pasado, pero es nuestra obligación y queremos darle rostro a este proceso de transformación que vive México y lo estamos haciendo en beneficio de la gente”, señaló.

Monreal sostuvo que el trabajo legislativo representa una gran responsabilidad, pero también una oportunidad para seguir transformando el país en beneficio de la ciudadanía.

En ese contexto, el coordinador del grupo parlamentario de Morena reiteró el compromiso de su bancada de trabajar con dedicación y transparencia para atender los temas prioritarios que requiere el país.

Aseguró que la fracción guinda seguirá legislando con una visión de justicia social, responsabilidad y compromiso con los mexicanos.

A la agenda anunciada por Monreal se sumarán alrededor de 20 iniciativas previstas por la presidenta Claudia Sheinbaum para el próximo periodo ordinario de sesiones en el Congreso de la Unión, entre ellas, la propuesta para impedir la reelección y el nepotismo, así como las leyes secundarias de las reformas constitucionales recién aprobadas.

La mandataria se reunió el pasado 23 de diciembre con el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, y el vicecoordinador en el Senado de la República, Ignacio Mier, para revisar las prioridades legislativas.

Unidad de Morena en San Lázaro, clave para el respaldo al gobierno

La unidad de los diputados de Morena ha sido clave para respaldar las acciones del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, afirmó Arturo Ávila, vocero de la bancada guinda en el Palacio de San Lázaro.

Sostuvo además que las políticas públicas impulsadas por el Ejecutivo y apoyadas por el Congreso continúan dando resultados concretos y positivos para el país, fortaleciendo la economía de México y mejorando la calidad de vida de los mexicanos.



“México cierra el año con cifras históricas en inversión extranjera directa y generación de empleos, reflejo de la confianza internacional en nuestro país”, dijo Ávila.

En ese contexto, el legislador señaló que ese logro reafirma que las políticas económicas de este gobierno, con el apoyo de las y los legisladores de la coalición, están fortaleciendo la estabilidad y el crecimiento sostenido.

El portavoz de los diputados morenistas sostuvo que la coordinación entre el Ejecutivo y el Congreso ha sido esencial para el control de la inflación y el fortalecimiento de la economía.

“La inflación ha bajado significativamente gracias a un manejo responsable de la economía y políticas públicas orientadas al bienestar de las familias mexicanas”, añadió.

Ávila reiteró que el trabajo en unidad entre las y los diputados ha permitido avanzar en la creación de una economía más sólida y justa:

“Los avances no solo se reflejan en números, sino también en el impacto positivo en la calidad de vida de las y los mexicanos. El trabajo legislativo sigue siendo un aliado fundamental de las políticas del gobierno en beneficio de toda la población”, apuntó.

Aseguró que las acciones legislativas siguen en marcha para garantizar la autosuficiencia económica del país, particularmente en sectores clave como la alimentación y la energía.

“El gobierno seguirá impulsando la autosuficiencia alimentaria y energética como pilares para garantizar nuestra soberanía y estabilidad económica”, concluyó, reiterando que el trabajo conjunto de la bancada de Morena y la presidenta Sheinbaum sigue fortaleciendo el bienestar de los mexicanos.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**MILENIO**

29/12/24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://www.milenio.com/politica/diputados-morena-llaman-unidad-reformas-pendientes>